



التاريخ : 15 يوليو 2020م

## النتائج المالية الأولية غير المدققة عن الستة أشهر المنتهية في 30 يونيو 2020م

إلتزاماً بالأحكام الواردة في التعميم رقم ( 1 / 2016/2016م ) الصادر عن الهيئة العامة لسوق المال بتاريخ 14 مارس 2016م ، يسرنا أن نوضح عن النتائج المالية الأولية غير المدققة للشركة للستة أشهر المنتهية في 30 يونيو 2020م كما يلي أدناه :-

## بالآلاف الريالات العمانية

البيانات	من يناير حتى يونيو 2020م	من يناير حتى يونيو 2019م	نسبة التغيير
عقود & إيرادات أخرى - عمان	13,797	19,080	(%28)
إجمالي المصروفات للشركة الأم / عمان	(13,698)	(18,168)	(% 25)
الربح / (الخسارة) من العمليات الجارية	99	912	
الربح / (الخسارة) من العمليات المتوقعة	_*	-	
الربح / (الخسارة) للستة أشهر المنتهية في 30 يونيو من عام 2020م	99	912	

- توقف العمليات بدولة الإمارات العربية المتحدة التي لم يتم النظر فيها بسبب القيود القانونية التي تحول دون الوصول إلى السجلات المالية.
- تخضع نتائج الربع الثاني من عام 2020م ، المذكورة أعلاه ، لموافقة لجنة التدقيق ومجلس الإدارة.

مر تفضلي بن محسن علي  
أمين سر الشركة



**Date – 15<sup>th</sup> July 2020****The initial un-audited Financial Results for six months ended on 30<sup>th</sup> June 2020**

In accordance with the Circular ref. E/2/2016 dated 14th March 2016 of the Capital Market Authority; we disclose the un-audited initial financial results of the Company for the six months ended 30<sup>th</sup> June 2020 as given below:

RO' 000

	Jan to June 2020	Jan to June 2019	% Change
Contract & Other Income Oman	13,797	19,080	(28%)
Total Expense for Parent Oman	(13,698)	(18,168)	(25%)
Profit/ (Loss) from continuing operation	99	912	
Profit/ (Loss) from discontinuing operation	-*	=	
Profit/ (Loss) for the period	99	912	

\* Discontinued UAE operations not considered due to legal restriction preventing access to financial records.

The above results for the second quarter 2020 are subject to the approval of Audit Committee and Board of Directors.

With regards,



Murtadha Mohsin Ali

Company secretary

